

## Süddeutsche AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft

2008 wurde vom Süddeutschen Fußball Verband erstmals die Süddeutsche Äœ-40 Meisterschaft ausgetragen. Sie ist das Qualifikationsturnier der süddeutschen Äœ-40 Teams für den DFB Äœ40 Cup in Berlin. An ihr nehmen die Äœ-40 Verbandsmeister der Fußball Verbände Bayern, Württemberg, Südbaden, Baden und Hessen teil.

Zum Start des DFB Äœ40 Cups 2007 (offizielle "Deutsche Meisterschaft" der Äœ-40 Fußball-Oldies des DFB) in Berlin wollte der Süddeutsche Fußballverband ein Qualifikationsturnier durchführen. Die Äœ-40 Verbandsmeister aus Bayern, Baden Württemberg und Hessen sollten die beiden Teilnehmer für den DFB Äœ-40 Cup ermitteln.

Das Endturnier sollte Anfang September 2007 stattfinden, da es zum Austragungszeitpunkt aber noch keinen Vertreter aus Baden Württemberg gab, fand die Süddeutsche Äœ-40 Meisterschaft nicht statt.

Ä